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Vic-en-Bigorre. Avenir du lycée 

professionnel PMF 

 

  

Un refus unanime de la fermeture de la filière méca auto. 

Rien de neuf depuis le moratoire 2011 et l'année scolaire 2012-2013 qui a vu le maintien (sursis 

?) de la filière mécanique automobile au lycée professionnel Pierre-Mendès-France ; un an s'est 

écoulé depuis les actions en synergie des enseignants, association de parents FCPE et élus 

locaux refusant le transfert de la section vers Sixte-Vignon, et aucune information venant des 

instances la pérennité de filière à Vic-en-Bigorre. 

Certes, un calendrier est connu : le 18 décembre, la tenue d'un Comité technique académique 

(CTA) où sera présentée la carte des formations et probablement que les syndicats recevront les 

documents préparatoires ; convocation d'un conseil d'administration extraordinaire en présence 

du Directeur académique des services de l'Éducation nationale (Dasen) lycée professionnel, le 

mercredi 12 décembre ; et puis à la demande conjointe d'élus locaux autour de Jean Bordères, 

rencontre en mairie de Vic avec le même Dasen. 

Sans document officiel et sans positionnement clair, les personnels enseignants du LP ont 

souhaité organiser un point presse, symboliquement dans l'atelier mécanique du lycée ; n'ayant 

obtenu cette autorisation, ils se sont repliés sur la mairie de Vic, avec à leurs côtés, élus et 

parents de la FCPE. 

Au jour dit, le mercredi 5 décembre, un premier engagement, celui des élus régionaux, 

départementaux, communaux et intercommunaux du Val d'Adour, traduit dans le communiqué ci-

joint. Les personnels envisagent des actions dont ils nous tiendront informés. 

Dans un communiquée, les élus signataires : Claude Miqueu, vice-président du conseil général ; 

Marie Baudoin, conseillère régionale ; Jean Bordères, maire de Vic ; Jean-Louis Curret, président 

de la CC Vic-Montaner, annoncent avoir «pris connaissance du message de Nicole Belloubet, 

première vice-présidente du conseil régional en charge de l'éducation. Elle témoigne de son 

engagement à nos côtés ; rappellent que seule l'autorité académique est compétente pour arrêter 

la carte des formations ; notent avec satisfaction la volonté de dialogue du directeur des services 

académiques des Hautes-Pyrénées. Il sera présent à Vic le 12 décembre pour rencontrer le 

conseil d'administration du lycée professionnel, et le 13 décembre les élus signataires ; 

maintiennent comme en 2011 leur opposition à la fermeture de la section mécanique auto en 
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l'absence, jusqu'à ce jour, d'un vrai projet partenarial «établissement-territoire» ; attendent avec 

intérêt et une réelle volonté d'écoute, la réunion du 13 décembre pour connaître les propositions 

de M. le recteur ; feront connaître leur position à l'issue de cette rencontre, avant le comité 

technique académique convoqué le 18 décembre ; tiennent à saluer la mobilisation des 

personnels et des parents d'élèves pour défendre l'offre de formation de notre lycée, dans un 

projet global assurant une véritable égalité des chances.» 

Josiane Pomès 

 


